

# Kandidatur für den Bundesvorstand

Paul Thies

**Liebe JuLis,**

seit 7 Jahren darf ich inzwischen gemeinsam mit euch allen für die liberale Sache eintreten. Meine Erfahrungen und meinen Einsatz möchte ich jetzt im kommenden Jahr im Bundesvorstand einbringen und werde auf dem kommenden 68. Bundeskongress als **Beisitzer mit Schwerpunkt Organisation** kandidieren.

Ich bin überzeugt, dass wir den Herausforderungen der kommenden Wahlkämpfe nur gemeinsam begegnen können. Nach vier Jahren im Landesvorstand der JuLis Baden-Württemberg weiß ich, wie wichtig es dafür ist, dass wir **strukturell zusammenhalten**. Ich bin davon überzeugt, dass wir unsere LVs noch stärker vernetzen können und müssen - bei den Wahlkämpfen sind wir alle gefragt, auf der Straße für unsere Inhalte und Positionen einzustehen. Dafür möchte ich die notwendige organisatorische Unterstützung leisten und dafür sorgen, dass wir uns auf **gemeinsamen Veranstaltungen landesverbandsübergreifend** kennenlernen und vernetzen können.

Mit den Twitch-Streams, dem liberalen Summercamp, den Aktionstagen und den vielen, vielen Kongressen und Wahlkampfveranstaltungen gibt es im nächsten Jahr organisatorisch auf Bundesebene viel zu tun. Ich hab richtig Bock, das mit euch allen gemeinsam durchzuziehen und das nächste Jahr zusammen richtig zu rocken - packen wirs an!

**Ich bin Paul, 24**, komme aus **Baden-Württemberg**, bin dort Mitglied im Kreisverband Tübingen, studiere Politik und Wirtschaft im schönen Potsdam und wohne und arbeite in Berlin.

Ich würde mich über eure Unterstützung auf dem BuKo sehr freuen!

**Euer Paul**

Bei Fragen oder Anmerkungen melde dich einfach bei mir unter:

thies@julis-bw.de

